



“EL PROYECTO QUE PONE FIN AL CAE ESTÁ AVANZANDO”, AFIRMARON DESDE EL GOBIERNO

Comisión de Hacienda despacha a sala el proyecto FES

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, destacó este avance y la eliminación del CAE. En tanto, diputadas oficialistas como Camila Rojas, Gael Yeomans y Daniela Serrano celebraron el progreso de la iniciativa.



Desde el oficialismo valoraron el avance de la iniciativa.

MINEDUC

BIOBIO Chile

Luego de tres horas de sesión, la Comisión de Hacienda de la Cámara Baja terminó despachando a sala el proyecto de Financiamiento Solidario para la Educación Superior, también conocido como FES.

Recordemos que esta iniciativa busca reemplazar el Crédito con Aval del Estado (CAE), el Fondo Solidario de Crédito Universitario o CORFO, por un nuevo sistema de financiamiento para la educación superior, según consigna el Ministerio de Educación.

Al respecto, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, sostuvo que esto “significa que ya estamos acercándonos a la última etapa del

primer trámite constitucional, es decir, durante los próximos días este proyecto va a ir a la sala de la Cámara de Diputados. Quiero agradecer a la comisión de Hacienda por la tramitación, ya que se ha dado una discusión profunda que ha puesto el acento en el mejoramiento del proyecto. También al Ministerio de Hacienda, la Dirección de Presupuesto y a la Secretaría General de la Presidencia por el esfuerzo colectivo a raíz del mandato que nos ha dado el Presidente Gabriel Boric”, añadió.

Junto con ello, el secretario de Estado señaló que durante la jornada

“se aprobó tanto en la Comisión de Educación, como en la Comisión de Hacienda, la idea de terminar con el CAE. Queda atrás un sistema que hasta ahora ha sido ineficiente, que ha permitido que, siendo ecuánime en el análisis, muchos estudiantes ingresen a la educación superior, pero que también ha provocado que muchos estudiantes estén sin la capacidad de poder solventar el endeudamiento”, afirmó.

Por ello, Cataldo se mostró “contento y expectante de lo que van a ser los pasos sucesivos. Tenemos el desafío de construir un acuerdo mucho más sostenible desde el

punto de vista de la fisonomía del proyecto, toda vez que nos queda aún la Sala de la Cámara de Diputados y luego el segundo trámite constitucional en el Senado. Por lo tanto, somos conscientes de que esta es una carrera de largo aliento. No es una carrera que vaya a acabar en el corto plazo, sino que necesitamos ir dando estos avances, estos caminos, estos pasos para que efectivamente logremos el propósito de entregarle al país un proyecto de ley”, puntualizó.

DIPUTADAS VALORAN AVANCE DEL PROYECTO FES

Las diputadas oficialistas, Camila Rojas, Gael Yeomans y Daniela Serrano, también destacaron el avance de la iniciativa que está siendo esperada por cientos de estudiantes a lo largo del país.

En esa línea, Rojas sostuvo que “llevamos varios meses en esta discusión, así que nos parecía importante poder hacer declaraciones. El próximo miércoles se realizará la discusión de este nuevo sistema de financiamiento y como bien decía el ministro Cataldo, estamos logrando sacar a los bancos de la educación. También hemos logrado sacar, con la gran mayoría de los votos, lo que tiene que ver con la condonación, lo cual va a significar que quienes tienen deudas van a poder reprogramar su situación”, aclaró.

Por su parte, Yeomans dijo que “esta es una muy buena noticia, sobre todo para las personas que han estado preguntando qué va a suceder con el CAE. Esto nos sirve para decirles que el proyecto que pone fin al CAE está avanzando. La próxima semana se va a discutir todo esto y eso nos va a permitir que avance en el Senado. Esto nos va a permitir condonar la deuda a todas las personas con un sistema de financiamiento distinto”, aclaró.

Por último, Serrano señaló que “era importante contar esta buena noticia porque no está solo la tramitación de la Comisión de Hacienda, al menos no en lo que me tocó en mi rol de diputada. Cuando nos preguntan por aquellas normas que se cayeron en Hacienda, y que regulaban los aspectos relativos a copago, podemos decir que también existe gran parte de la aprobación de este proyecto en la Comisión de Educación”, aseveró.

DÍA A DÍA
DEPORTES
 De lunes a viernes de
 a las 18:00 horas.
www.diarioeldia.cl
 LIVE diarioeldiacl
elDía | TV